

Miguel Diaz-Canel met en exergue la croissance économique de Cuba malgré le blocus



La Havane, 17 déc. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a mis en exergue ce dimanche la discrète croissance de l'économie nationale, un peu plus de 1% malgré le renforcement du blocus sous l'administration Trump.

«La vie nous dit encore que la bataille fondamentale de notre pays se livre dans le domaine de l'économie. C'est la bataille la plus exigeante parce que nous travaillons dans des conditions très complexes et d'autre part c'est le secteur qui éveille les plus fortes attentes chez les gens.

Le peuple attend des résultats perceptibles dans leur vie quotidienne, c'est pourquoi la plupart de notre temps doit être consacré à cette bataille, à la manière de débroussailler le chemin conduisant à la solution des problèmes économiques. »

Le président cubain s'est d'autre part référé à l'importance que revêt pour notre pays le renforcement du rôle des entreprises publiques.

« C'est vrai que nous avons déployé des efforts en faveur des entreprises publiques. Toute une série de mesures ont été prises mais l'entreprise de l'état est toujours freinée. Elle ne peut pas encore se développer et devenir le pilier de la croissance et du développement de notre pays.

Nous croyons donc que nous devons analyser cela. Nous devons continuer à chercher d'autres voies pour consolider l'entreprise de l'état et pour la connecter avec les investissements étrangers, avec les entreprises mixtes et avec le secteur privé, avec tous les acteurs de notre société dans le secteur de l'économie. Nous devons nous intégrer avec toutes les formes de gestion. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179095-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-la-croissance-economique-de-cuba-malgre-le-blocus>



Radio Habana Cuba